

1. Februar 2026

## **Trinkwasserversorgung in Rohrbach gestört – Derzeit Chlorung und Abkochgebot**

Die Verbandsgemeinde- und Gemeindewerke Herxheim und das Gesundheitsamt Südliche Weinstraße informieren gemeinsam, dass die Trinkwasserversorgung im Ortsnetz Rohrbach (Pfalz) derzeit gestört ist. Die Störung geht auf zwei defekte Pumpen zurück und hat am Samstag, 31. Januar, begonnen.

Die Verbandsgemeinde- und Gemeindewerke Herxheim stellen derzeit eine Ersatzversorgung her. Tankfahrzeuge füllen derzeit das Ortsnetz mit Wasser. Nach Rücksprache mit dem Gesundheitsamt ist das über diese Leitung verfügbare Wasser nur eingeschränkt als Trinkwasser nutzbar und muss vor dem Trinken, Kochen oder Zubereiten von Lebensmitteln unbedingt abgekocht werden. Das bereitgestellte Wasser ist gechlort und kann dadurch geschmacklich beeinträchtig sein. Zudem ist das Wasser für Aquaristik nicht geeignet. Eine Ausgabe von Nutzwasser erfolgt zusätzlich am Dorfgemeinschaftshaus. Behälter sind selbst mitzubringen.

Die Freiwillige Feuerwehr informiert über Durchsagen und hat Handzettel mit Informationen der Verbandsgemeinde- und Gemeindewerke dabei, die aus den Fahrzeugen ausgegeben werden. Auf der Webseite der Verbandsgemeinde Herxheim gibt es fortlaufend aktuelle Informationen, unter [www.vg-herxheim.de](http://www.vg-herxheim.de).

***Dies ist eine gemeinsame Pressemitteilung der Verbandsgemeinde Herxheim und des Landkreises Südliche Weinstraße.***